
市議会６月会議 

一般質問 質問事項 発言順位 ５ 質問議員 澤 田 昌 幸 

質 問 要 旨（概要） 

 

１ 故山田市長の継承を掲げての初当選、今後４年間の市政運営について 

 

 ⑴ 所信を問いたい。 

 

⑵ 小・中学校の給食費無償化の実施について。 

 

 

２ 負の遺産といわれている休止施設の取組について 

 

 ⑴ 旧庁舎の利活用に向けた地元対話と実施時期は。 

 

⑵ 休止スキー場の再開が望めない状況下、廃止について地元と話し合いが必要で 

は。 

 

 

３ 災害復旧工事の推進について、国・県へ働きかけが必要では 

 

⑴ 岩間作業道の復旧について。 

 

⑵ ホワイトロード無料区間の通行制限解除に向けた働きかけは。 

 

 

４ 昨年８月４日の豪雨災害の林道復旧状況について 

 

⑴ 災害路線と災害箇所及び激甚災害査定箇所数は。 

 

⑵ 災害復旧工事の完了時期は。 

 

 

５ 白山手取川ジオパーク認定を受け今後の取組について 

 

⑴ ジオメイン広告塔（白山インフォメーションボード）への活用は進んでいるの 

か。 

 

⑵ 民間団体が計画している認定に合わせたイベントへの支援は。 

 

( １／１ ) 


